### 令和3年度 須賀川市立白江小学校 学校だより

第11号

# のびのび~「やりたい!」がつながる学校~

<教育目標>



主体的・共同的に学び、豊かな心でたくましく生きぬく子どもの育成 『自ら学び、考え、行動する子ども』(知性)

『やさしく、思いやりのある子ども』(敬愛)

『健康で、たくましい子ども』(健康)

発行:令和4年1月11日 発行責任者:校長 善方 威浩

# さあ、3学期のスタートです!!

皆様、あけましておめでとうございます。

18日間の「冬休み」が終わり、3学期がスタートしました。3学期は、本日1月11日から3月23日までの49日間です。

年末年始のテレビや新聞では、昨年とは違って、新幹線の混雑や高速道路の渋滞など、帰省に伴うニュースがさかんに報道されていました。多くのご家庭でも、昨年よりにぎやかなお正月を迎えられたことと思います。

昨年12月23日の「第2学期終業式」では、「学校が休みでも、家で(新型コロナに感染しないための)約束をきちんと守ることが大切です。新年1月11日に、また元気に会いましょう。」と児童に話しましたが、その言葉どおり、元気に登校した児童と3学期の始業式ができたことが何よりうれしいことです。保護者の皆様・地域の方々のおかげで、無事に新学期が迎えられましたことに、心より感謝申し上げます。

3学期は、短い期間の中で、学習のまとめだけではなく、学校行事やPTA行事等も目白押しです。慌ただしい日々にはなりますが、児童が自信をもって進級・進学できるよう、全職員で指導にあたってまいります。

どうぞ今年も、よろしくお願いいたします。

# 3学期の主な学校行事・PTA 行事

1月12日(水)PTA次年度役員顔合わせ会 19日(水)学校評議員会

2月 4日(金)校内なわとび記録会

8日(火)新入学児童保護者説明会

18日(金)授業参観、PTA総会

27日(日)PTA奉什作業

3月23日(水)卒業証書授与式

\* 新型コロナやインフルエンザ等の流行 状況によっては、これらの行事の実施方法 を変更したり、保護者の皆様の参加を制限 させていただいたりすることもあり得ます ので、あらかじめご承知おきください。

## 授業日夜間の「留守番電話対応」について

このことにつきましては、先月の『学校だより』において、「3学期に入りましたら文書でお知らせいたします」としていました。この文書は、保護者の皆様だけではなく、地域の方々にもご覧いただいき、ご理解とご協力をいただきたいことから、この『学校だより』の中に載せることといたしました。

令和4年1月11日

保護者様

須賀川市立白江小学校長 善方 威浩

#### 授業日夜間の「留守番電話」対応について

保護者の皆様におかれましては、よいお年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

さて、本校では、昨年7月より土曜日・日曜日や祝日、学校閉庁日には学校の電話を留守 番電話に設定し、緊急の場合はそのメッセージを学校の留守番電話から教頭の携帯電話に 転送する対応を行ってまいりました。

これまで、この対応によって、緊急連絡が遅くなった等の不都合や、保護者の皆様からの 改善のご要望等もなかったことから、学校の働き方改革を一層推進し、職員が第一に行うべ き授業の準備等の業務に専念できるよう、PTA役員の皆様のご意見もいただきながら、こ の対応を授業日の夜間にも拡大することといたしました。

つきましては、下記のように行ってまいりますので、保護者の皆様のご理解とご協力をお 願いいたします。

なお、緊急時の学校への連絡については、これまでと変わりません。

記

- 1 1月17日(月)より1月いっぱいを「試行期間」としてこの対応を実施し、問題点や改善点を検証した上で、2月上旬からの本格実施を想定しています。
- 2 授業日は午後6時から翌日午前7時、長期休業中の平日は午後4時40分から翌日 午前8時10分を、留守番電話による対応といたします。土曜日・日曜日や祝日、学校 閉庁日につきましては、これまで同様です。
- 3 緊急時は、これまで同様、学校の電話番号にお電話いただき、お名前・ご用件・折り返し連絡する電話番号を録音してください。その後、職員が在校している場合は学校から、学校がすでに閉まっている場合は教頭から、折り返しご連絡いたします。
- 4 上記の留守番電話対応時刻であっても、業務上必要な場合は学校からご家庭に電話 連絡をさせていただく場合がありますので、ご了承ください。
- 5 この対応により何か不都合な点やお気づきの点がありましたら、教頭までお寄せください。

(担当 教頭 松本 克己 №65-2191)